

Communiqué de presse

Paris, le 13 octobre 2023

Attaque meurtrière à Arras : la communauté éducative est à nouveau en deuil.

Trois ans après le meurtre de notre collègue Samuel Paty, la communauté éducative est une nouvelle fois plongée dans l'effroi et l'horreur suite à l'attaque qui s'est déroulée ce matin dans un établissement scolaire d'Arras. Un professeur de français qui tentait de s'interposer pour protéger les élèves a été mortellement frappé au couteau et au moins deux autres personnes ont été blessées.

SUD éducation exprime son effroi face à cette attaque meurtrière et adresse ses sincères condoléances aux proches, aux collègues, aux élèves, à la famille de notre collègue. L'heure est au deuil, au recueillement et à la solidarité.

L'école doit être un lieu où les personnels comme les élèves se sentent en sécurité, protégés de toutes les formes d'obscurantisme et de haine.

SUD éducation se tient aux côtés des personnels dans cette épreuve terrible et s'adressera au ministère de l'Éducation nationale pour qu'un hommage digne puisse être rendu à notre collègue et pour que la protection des personnels et des élèves soit garantie.

Nous appelons à participer à l'ensemble des rassemblements qui seront organisés dans les prochains jours pour se recueillir et témoigner de notre solidarité face à la terreur.

Fédération SUD Éducation

31 rue de la Grange aux Belles,
75010 Paris

01 58 39 30 12

fede@sudeducation.org

www.sudeducation.org

